



“2023, Año de la Concienciación sobre las personas con Trastorno del Espectro Autista”
COMUNICADO 1462

EXHORTAN A REACTIVAR LAS RUTAS DE TRANSPORTE PÚBLICO

- **Se pretende implementar el sistema de asambleas comunitarias para el diseño, rediseño, creación de las rutas y la política de movilidad**

Mexicali, B.C., miércoles 27 de septiembre de 2023.- Con el objetivo de reactivar las rutas de transporte público y mejorar las rutas de forma estratégica para garantizar el derecho de movilidad, el Congreso del Estado aprobó un exhorto dirigido a Jorge Alberto Gutiérrez Topete, Director General del Instituto de Movilidad Sustentable (IMOS).

La diputada inicialista, Liliana Michel Sánchez Allende, ante la problemática estatal en temas de transporte público, subrayó que ha recibido reiteradas solicitudes de residentes de las colonias de la zona poniente de Mexicali, para que se reactiven las rutas de transporte público de distintos puntos de la ciudad, las cuales han sido canalizadas al IMOS.

En respuesta a estas solicitudes, indicó que el día viernes 8 de septiembre, en el Polideportivo de Mexicali, celebró una asamblea en conjunto con el IMOS, para que vecinos de diversas colonias del poniente de la ciudad expusieran sus necesidades, utilizando un mapa para identificar sus colonias y los principales puntos a los que se desplazan, destacando clínicas y hospitales, centro cívico y centro de la ciudad.

Ante este panorama, la legisladora propone que el IMOS de seguimiento a los acuerdos tomados en las asambleas celebradas y reactivar las rutas de transporte público de camiones al poniente de la ciudad, o en su defecto, buscar alternativas, como podrían ser los taxis libres, que aseguren la movilidad de las y los residentes de dicha zona, interconectándolos con sus destinos.

Así mismo, se solicita a la entidad implementar el sistema de asambleas comunitarias en el Estado para que la ciudadanía participe en el diseño, rediseño, creación de las rutas de transporte público y la política de movilidad, para que la población sea quién exponga sus necesidades directamente a las autoridades.